



**02 Décembre 2025,
Paris, France**

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

FERNANDO HERNÁNDEZ GÓMEZ, NOUVEAU PRÉSIDENT DE L'UNION INTERNATIONALE DES AVOCATS

Fernando Hernández Gómez, avocat mexicain, a pris la Présidence de l'Union Internationale des Avocats (UIA) le 1er novembre, à l'issue du 69e Congrès annuel de l'association qui s'est tenu à Guadalajara (Mexique).

M^e Fernando Hernández Gómez, est un avocat réputé qui compte plus de trente ans d'expérience dans les domaines du droit des sociétés et en fusions et acquisitions, droit commercial, droit du commerce international, droit bancaire et financier, de l'immobilier, de la propriété intellectuelle et de la conformité et des appellations d'origine, en particulier celle de la Tequila. Il est associé fondateur du cabinet Vázquez Aldana, Hernández Gómez (VAHG) et occupait jusqu'à présent le poste de président élu de l'UIA. Il est titulaire d'une maîtrise avec mention en droit des sociétés de l'Universidad Panamericana, d'une maîtrise avec mention en gestion et Administration des Entreprises (MBA) de l'IPADE et de diplômes de troisième cycle en droit des sociétés, droit des contrats et droit fiscal de l'Universidad Panamericana.

Il a été reconnu par Chambers & Partners dans son édition 2026 pour l'Amérique latine. Il a également été reconnu par Best Lawyers et occupe des postes clés en tant que notaire public commercial dans l'État de Jalisco (Mexique).

Au fil des ans, il a occupé des postes de direction importants, notamment celui de président de Consulegis et de président du comité juridique du Consejo de Cámaras Industriales de Jalisco. Me Fernando Hernández Gómez, est également notaire public commercial n° 9 et traducteur expert agréé auprès de la Cour Suprême de Jalisco. Il a conseillé des multinationales dans le cadre de transactions transfrontalières de grande valeur en Amérique, en Europe et en Asie, notamment dans les secteurs de la tequila, de la promotion immobilière et des services financiers. Fervent défenseur de l'éducation et de la responsabilité sociale, il soutient activement des initiatives bénévoles axées sur des programmes de bourses pour les étudiants aux moyens limités.

Dans le cadre de l'UIA, il a occupé de nombreux autres postes officiels, tels que conseiller du président, président du Comité national mexicain, directeur du développement des adhésions, vice-président et président du comité d'organisation du congrès 2025 de l'UIA. Depuis sa première participation à l'UIA, lors du congrès de 2011, il a eu l'occasion de constater personnellement le potentiel et la valeur de l'association. Depuis cette première interaction, il a constaté que l'amitié et la camaraderie qui règnent entre les membres de l'UIA ne sont pas de simples mots figurant dans les statuts, mais sont véritablement vécues.

M^e Fernando Hernández Gómez a appris à apprécier le fait que l'UIA encourage et accueille favorablement les initiatives et le dévouement de ceux qui souhaitent apporter leur contribution. Il apprécie et respecte profondément l'engagement de ses collègues. Grâce aux efforts continus de ses membres et de ses dirigeants, il estime que l'UIA joue un rôle mondial essentiel dans la défense de l'État de droit et la promotion de la liberté et de l'indépendance de la profession juridique.

Fernando Hernández Gómez a pour ambition de renforcer le rôle de leadership de l'UIA parmi les associations juridiques internationales, avec une implication profonde dans la défense de l'État de droit, la promotion de la justice et la lutte contre les inégalités.

Il juge essentiel que l'UIA soit force de proposition dans la résolution des défis mondiaux en donnant aux avocats les moyens d'agir en tant qu'agents du changement.

Pour concrétiser cette vision, il s'engage à étendre l'influence de l'association grâce à des partenariats plus solides avec les barreaux et les organisations internationales, tout en augmentant les possibilités de formation et de développement professionnel pour les membres.

Il cherche à garantir la pertinence, l'efficacité et l'inclusivité des actions de l'UIA. Dans cet esprit, il compte développer l'accès et faciliter l'implication des juristes d'entreprise au sein de l'association et envisage un rôle plus stratégique pour les commissions et les comités nationaux dans la définition de la mission de l'UIA. En parallèle, son objectif est de renforcer la création et la facilitation de nouveaux canaux commerciaux entre les cabinets d'avocats.

Il est convaincu qu'avec des objectifs clairs et une action coordonnée, l'UIA continuera de jouer un rôle majeur à l'échelle mondiale, grâce à son intégrité, sa vision et son impact durable.

En savoir plus sur l'UIA

L'UIA est une organisation mondiale et multiculturelle pour la profession juridique. Fondée en 1927, elle compte aujourd'hui des membres dans 110 pays. L'UIA encourage le développement professionnel et l'échange d'informations et d'idées à l'échelle internationale, promeut l'état de droit, défend l'indépendance et la liberté des avocats dans le monde entier et met l'accent sur l'amitié, la collégialité et le réseautage entre ses membres..

Contact pour les médias : Julie Rosa, Responsable de la Communication - jrosa@uianet.org

Pour plus d'informations: www.uianet.org - uiacentre@uianet.org

